

# Collaboration avec un hôpital pour enfants en Equateur

**Juan Carlos RIVERA**

## Résumé

Depuis l'année 2017, à travers l'ONG HUMANITERRA nous avons démarré, au rythme d'une mission d'une semaine par an, la collaboration avec l'hôpital pour enfants défavorisés « Leon Becerra » de Guayaquil, ville côtière de l'Équateur de 2 millions d'habitants.

L'Équateur ne bénéficie pas d'aussi bons services publiques de santé, ni d'un aussi bon contrôle prénatal qu'en Europe, l'avortement hors viol est pénalement interdit et le haut taux de natalité rurale sans une réglementation anti-pesticides et perturbateurs endocriniens aussi stricte qu'en Europe, fait apparaître un taux de malformations congénitales bien plus élevé. Grâce à l'impulsion de M Koenig, directeur de l'hôpital, nous avons mis en place notre seule mission chirurgicale francophone entièrement gratuite et ouverte à tous. Les familles des patients sont prévenues à travers une large communication dans les médias et réseaux sociaux.

Avec un relai chirurgical locale, le prof Boderó, qui s'occupe avec ses étudiants du suivi postopératoire, nous réalisons entre 30 et 50 interventions chaque semaine, englobant tout le spectre des malformations du membre supérieur (formation, duplication, différenciation, croissance).

Nous mettons en place une collaboration Inter-universitaire avec des projets d'échange bilatérale d'internes pour améliorer la prise en charge de ce type de malformations sur place à l'avenir.

Dr Rivera

Chirurgie Esthétique